

L'Agglo vous aide à grandir

Favoriser la création et l'implantation des entreprises et les accompagner dans leur développement tout en restant durablement sur le territoire ; c'est l'une des missions de l'Agglo. Nos explications et témoignages.

Une Agglo engagée aux côtés de ses partenaires économiques pour soutenir l'entrepreneuriat dès sa naissance jusqu'à sa phase de maturité. Et cela porte ses fruits !

« *Nous proposons une offre spécifique aux jeunes entreprises, explique Céline Dabel, cheffe de service Création d'entreprises et Équipements économiques. Nous les accompagnons et les faisons grandir.*

Elles peuvent, dès leur création, s'installer en pépinière, en hôtel, ou en tremplin. Nous gérons, en effet, 5 équipements pour tous ceux qui se lancent dans l'entrepreneuriat afin qu'ils se sentent moins seuls et puissent évoluer dans un écosystème favorable à leur croissance ».

Accompagner sa croissance

Plus de 150 entreprises résident aujourd'hui au sein des équipements économiques gérés par Grand Paris Sud.

Les différentes échéances

une entreprise en création peut rester 4 ans en pépinière,
jusqu'à 8 ans en tremplin,
9 ans maximum en hôtel.

Soit jusqu'à 13 ans si elle cumule pépinière et hôtel, voire 17 ans, si elle rentre en tremplin puis passe en hôtel.



Pour toute demande, veuillez contacter creermonentreprise@grandparissud.fr

C'est un autre service de la direction du Développement économique de l'Agglo, le service Implantation et Développement des Entreprises, qui prend le relais.

La mission de ce service vue par Romain Dagand, chargé de mission implantation, immobilier d'entreprises, foncier

« Nous tenons le rôle de maillon entre les entreprises qui sortent de ces équipements et leur nouvelle implantation dans l'une des 23 communes du territoire.

Nous prospectons pour elles, selon leurs souhaits, location, vente, entrepôts, bureaux...

Nous travaillons étroitement avec les agences immobilières spécialisées et même parfois les particuliers pour trouver le bien idéal.

Nous assurons aussi une veille sur tout le territoire pour suivre l'évolution des transactions et des tarifs ».



Pour toute demande, veuillez contacter : dev-eco@grandparissud.fr

Quelques exemples

SSD Flexibles et 3D Métal : ils sont sortis des Ateliers Relais de Grigny et se sont installés au Center 5 de Grigny,

A-Tec : la société a quitté les Ateliers Relais (Grigny) et s'est installée dans le programme **FACTORIS de Saint-Pierre-du-Perray** en bord du golf. Plus d'infos sur ce programme en bord du golf,

All Transport : il vient de faire une seconde implantation sur le territoire à Lisses en plus de son bureau au Sextant (Moissy-Cramayel).

Cédric Dublineau, président de **STEGO Ingénierie**



« L'éco-pépinière nous a permis de grandir vite »

Entreprise créée en octobre 2021, STEGO Ingénierie est un bureau d'études techniques qui assure diagnostic, maîtrise d'œuvre et conseil pour l'enveloppe du bâtiment (toiture, façade et menuiserie).

Elle affiche déjà de prestigieuses références : Unibail Rodamco Westfield, l'Immobilière 3F, BNP Paribas, le Sénat, Foncia, ...

« Nous nous sommes installés à l'éco-pépinière à Moissy-Cramayel lors de la création de la société.

Nous avons été très satisfaits de l'accompagnement et du suivi offerts lors de notre démarrage d'activité. C'était agréable et confortable. Cela nous a permis de nous projeter et d'accroître notre croissance à un rythme soutenu.

Nous avons aussi participé à différentes animations comme les formations, les évènements inter-entreprises, les petits-déjeuners thématiques...

Aujourd'hui, nous sommes trop à l'étroit dans les bureaux (progressivement de 1 à 3 bureaux) car nous avons recruté et continuons de le faire. Nous serons une dizaine d'ici la fin de l'année.

Nous avons acheté 168 m² de bureaux à Savigny-le-Temple via une SCI. Nous allons y déménager cet été ».

L'entreprise a été suivie par les services de Grand Paris Sud. Elle a été mise en relation avec des agences spécialisées pour trouver ses bureaux.